

Actos culturales y religiosos en honor a la Virgen en Santa Marta

● El Ayuntamiento incluyó el estreno de una muestra de obras de **Salvador Dalí**

EÑE

Santa Marta de Tormes— Hace cinco años que el Ayuntamiento de Santa Marta volvió a incluir la festividad en honor a la Virgen del Carmen en la programación de las fiestas patronales del municipio, una decisión aplaudida por los devotos de esta venerada imagen que, en su gran mayoría, habitan en el barrio del mismo nombre de la localidad. Tras la inesperada pandemia, de nuevo se recuperó la normalidad de esta fiesta que incluye una multitudinaria procesión por las calles santamartinas.

Más allá de hacer de ello un simple acto religioso, el Consistorio ha decidido este año incluir la inauguración de una exposición en el Museo de Grabado, como acto relevante también de estos dos días dedicados a la Virgen. Así pues, a partir de las 12:00 horas se podrá disfrutar de la exposición ‘Salvador Dalí, artista ilustrador’ en la sala expositiva que está ubicada en la parte superior del auditorio



La Virgen del Carmen, en procesión por Santa Marta. EÑE

Enrique de Sena. Se trata de una muestra que incluye un centenar de obras del reconocido artista que el propio regidor municipal, David Mingo, calificó “de gran interés e importancia”, invitando a todos a disfrutar de ella.

En las fiestas en honor a la Virgen del Carmen también habrá tiempo para pasarlo bien, puesto que hoy en el barrio santamartino, todos podrán disfrutar de la actuación musical del Grupo La Búsqueda a partir de

las 22:30 horas.

Finalmente, y como manda la tradición, mañana se celebrará la misa solemne en honor a la Virgen del Carmen a las 12:00 horas en la parroquia del barrio y a continuación tendrá lugar la procesión por las calles del municipio. En esta ocasión, el desfile procesional saldrá de la iglesia parroquial hacia la calle San José y discurrirá por Doña Eloya, Santa teresa, Carretera de Madrid y de nuevo volverá por San José.



El edil de Deportes, Jorge Valiente, junto a las pistas de La Raqueta. EÑE

La zona deportiva de La Raqueta estrenará nueva pavimentación

● El Consistorio destinará **11.000 euros** para instalar una solera de hormigón en el entorno de las pistas

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes renovará el suelo del paseo que discurre junto a la zona deportiva de La Raqueta, ubicada en la urbanización la Fontana, con un presupuesto de 11.000 euros que se sufragará con cargo al Fondo de Cooperación Económica Local General de la Junta de Castilla y León.

Jorge Valiente, concejal de Deportes del Consistorio, afirmó que de este modo “se dará respuesta a las demandas de los vecinos de la urbanización y a los usuarios, quienes habían solicitado de forma reiterada que se arreglase el suelo del paseo. Es una zona muy concurri-

da, ya que se encuentra en un lugar estratégico del municipio y por él transita mucha gente”.

En concreto, se procederá a instalar una solera de hormigón de 27 m² y de 15 cm de espesor con acabado semipulido, que previamente se habrá rellenado con 25 cm de zahorra a través de medios mecánicos.

La zona deportiva de La Raqueta se encuentra ubicada en la avenida de Edimburgo y se construyó en el año 2019 gracias a una inversión de 190.000 euros.

El espacio está dedicado a la práctica de tenis y cuenta con dos pistas para practicar esta disciplina, aunque también cuenta con tres pistas de pádel.

Además, dispone de un parque infantil y de una zona para la práctica deportiva al aire libre o workout y campos de vóley playa y fútbol playa vallados.